
 

ACTA N.º 02/2011 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E QUATRO DE JANEIRO DE DOIS 

MIL E ONZE.  

 
------- Aos vinte e quatro dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e onze no 

Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara Municipal, 

compareceram os excelentíssimos Senhores: -------------------------------------------- 

---------Presidente: Armindo José da Cunha Abreu; e--------------------------------------

----- Vereadores: José Luís Gaspar Jorge, Abel António de Guimarães Coelho, 

Jorge José de Magalhães Mendes, Octávia Manuel da Rocha e Freitas Morais 

Clemente, Maria José Quintela Ferreira Castelo Branco, Carlos Gonçalo Teixeira 

Pereira, António Ferreira Soares Araújo e Hélder José Magalhães Ferreira. ---------- 

------- Secretariou Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral.--------------------------------------------------------------------------- 

------- Quando eram nove horas e trinta minutos, o Exmo. Senhor Presidente deu 

início aos trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta nº. 01/2011 de onze de Janeiro de 2011, a mesma foi, 

por unanimidade, aprovada.------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.----------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria Municipal 

referente ao dia 21 de Janeiro de 2011 bem como das guias debitadas ao Tesoureiro 

referentes ao mês de Janeiro do corrente ano.----------------------------------------------- 

------- A Senhora Vereadora Maria José Castelo Branco do PSD, interveio, para 

fazer um breve esclarecimento sobre resultados de avaliação de níveis de radão em 

Amarante:---------------------------------------------------------------------------------------- 

“Uma aluna da UTAD tem divulgado, nos Órgãos de Informação nacionais, 

resultados de avaliação de níveis de radão em Amarante. Esses resultados não 

constituem nenhuma surpresa pois é há muito conhecida a existência de níveis de 

radão, entre outros, particularmente elevados em zonas graníticas. Esta situação 

poderá ser contornada com um adequado arejamento das habitações. No que diz 

respeito à água, cada água é reflexo químico do contexto geológico de onde 

provém. Assim, por segurança, manda o bom senso que se deva variar até na marca 

da água engarrafada que se consome, de forma a minimizar qualquer risco 

cumulativo. 



 

 

Convém pois, agir de forma esclarecida, para não despoletar qualquer tipo de 

alarmismo entre os residentes de Amarante, pois ninguém vai deixar de construir 

sobre rochas magmáticas!”.--------------------------------------------------------------------

------- O Senhor Vereador Carlos Pereira disse que reuniu com a Senhora Delegada 

de Saúde Concelhia e que a sua opinião é em tudo semelhante à da Senhora 

Vereadora.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador do PSD António Araújo questionou o Senhor Presidente 

se o Centro de Estágio de Canoagem da Quinta das Fontaínhas, em Fridão, está em 

funcionamento e se tem mantido uma actividade regular.---------------------------------

------- O Senhor Presidente respondeu ter cumprido a 1ª. Fase do projecto mas que 

entretanto com a aprovação do Plano Nacional das Barragens com elevado 

potencial hidroeléctrico, achou-se prudente não se fazer a 2ª. Fase do projecto sem 

se saber da construção ou não da Barragem de Fridão.------------------------------------ 

------- O mesmo Senhor Vereador quis saber se se abandona a 2ª. fase do projecto, 

caso a barragem for construída ou se a Câmara já tem alguma outra ideia para o 

local.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Presidente respondeu se a barragem de Fridão for construída, 

implicando também a construção da barragem de Jazente, é evidente que fica 

prejudicado o projecto inicial de se construir na Quinta das Fontaínhas o Centro de 

Estágio de Canoagem. Por isso mesmo é que em termos de medidas minimizadoras 

e compensatórias, a concessionária terá de construir a pista de canoagem, com as 

respectivas infra-estruturas noutro local e terá de acordo com o Município, suportar 

as despesas da reconversão das actuais instalações para outro fim inicialmente 

previsto.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ainda o Senhor Vereador do PSD António Araújo questionou o Senhor Presidente 

se tinha ideia de quanto se gastou com aquele equipamento.----------------------------- 

------- O Senhor Presidente respondeu que não tinha presente naquele momento da 

importância investida, mas que era uma questão a ser colocada aos serviços, pelo 

que a informação será prestada na próxima Reunião de Câmara.------------------------ 

------ PERÍODO DA ORDEM DO DIA.--------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “Apoio à realização de um Congresso e 

de um Seminário em Amarante, a promover este ano, respectivamente, pela 

Associação INTERVENÇÃO e pela Associação FIDESTRA. – Pelo Senhor 

Presidente da Câmara foi presente a seguinte proposta:----------------------------------- 



 

 

“I-  
-A  INTERVENÇÃO - , Associação para a Promoção e Divulgação Cultural, sob 

coordenação dos Senhores Prof. Doutor Marcelino de Sousa Lopes e Dr. José 

Dantas Lima Pereira, propõe-se realizar em Amarante, nos dias 14,15 e 16 do 

próximo mês de Abril, o Congresso Internacional de Animação Sociocultural – As 

Fronteiras da Animação Sociocultural. 

- Este Congresso realizar-se-á no Centro Pastoral de Amarante e, para além da 

participação de especialistas nacionais e estrangeiros, em mais de duas dezenas, 

espera-se a participação de cerca de 400 congressistas. 

- Para além da sua valia em termos científicos, o congresso constituirá um momento 

importante de promoção da cidade de Amarante. 

- De acordo com a orçamento apresentado, a despesa atingirá o montante de 

17.800,00  euros e só parcialmente será coberta pala receita das inscrições. 

-  Em reunião com o Senhor Prof. Doutor Marcelino de Sousa Lopes e de acordo 

com a sua pretensão, propus-me pôr à consideração da Câmara um apoio do 

Município a esta iniciativa no valor de 6.000,00 euros, para além do apoio logístico 

mínimo, se necessário, na preparação do auditório onde decorrerá o congresso. 

- Na formalização do pedido de apoio, a INTERVENÇÃO pede, ainda, que o 

município se responsabilize pela cedência do espaço onde vai decorrer o Congresso 

e pelo apoio técnico no respectivo auditório. 

- Como contrapartida adicional às que resultam necessariamente para as localidades 

onde se realizam iniciativas deste género, a associação organizadora propõe-se 

oferecer ao município 150 exemplares das actas do Congresso. 

II  

   - A FIDESTRA – Associação Para A Formação, Investigação e Desenvolvimento 

Social  Dos Trabalhadores  pretende realizar um Seminário na região norte, nos dias 

5,26 e 27 de Fevereiro, com o apoio da Comissão Europeia, sob o tema “ O  

Diálogo Social  e os Trabalhadores Imigrantes – Plano e Programas para a 

Integração no Mercado de Trabalho . 

- O Presidente FIDESTRA e ex-autarca amarantino Senhor Fernando Moura e Silva 

gostaria, naturalmente, que o seminário se realizasse em Amarante. 

- Para tanto, solicitou-me o apoio do município consubstanciado na oferta do jantar 

de sábado - 26  de Fevereiro – aos elementos da organização do seminário e aos 

participantes convidados, em número que ele estimou de 50, para além de uma ou 



 

 

outra iniciativa que a Câmara julgue oportuno realizar para a promoção da cidade e 

do concelho junto dos participantes nesta iniciativa. 

- Julgo que a despesa que este apoio pode ocasionar não ultrapassará os 1.500,00 

Euros. 

   Proponho que a Câmara decida a favor de apoio do 

                                   Município a estas duas iniciativas, nas modalidades 

                                   que vêm referidas, cujas despesas deverão ser  

   cabimentadas na rubrica orçamental 02/06.02.03.05.02 

Amarante, 2011-01-19 

                  O Presidente da Câmara 

                                   Armindo José da Cunha Abreu”     

------- O Senhor Vereador Jorge Mendes do PSD solicitou informação sobre os 

curricula dos nomes que constam como organizadores do Congresso, bem como 

informação sobre a classificação do Congresso como internacional.--------------------

------- O Senhor Presidente da Câmara respondeu que a Associação está ligada à 

UTAD, nomeadamente, na pessoa do Senhor Professor Doutor Marcelino S. Lopes 

e que a Câmara não está comprometida com o rigor do Congresso mas sim com a 

visibilidade do mesmo para a cidade, acrescentando ainda, que da lista constam os 

elementos da Comissão Organizadora e da Comissão Científica e que esses 

elementos são da responsabilidade da Universidade e que lhe merece todo o 

respeito.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta do Senhor 

Presidente, relativamente à realização de um Congresso e de um Seminário em 

Amarante, a levar a efeito este ano, respectivamente, pela Associação 

INTERVENÇÃO e pela Associação FIDESTRA.----------------------------------------- 

------- Relativamente à realização do primeiro evento (Congresso), o Senhor 

Vereador Jorge Mendes do PSD, em nome dos Vereadores do PSD ditou para a acta 

a seguinte declaração de voto:----------------------------------------------------------------

-----------“Embora os Vereadores do PSD tenham votado a favor entendem que 

novas propostas neste âmbito (Congressos Internacionais) devem vir 

acompanhadas de um CD do Presidente do Congresso/Conferência bem como da 

constituição das comissões organizadora e científica (por exemplo, flyer do 

Congresso) e de uma justificação pela qual o Executivo se propõe a atribuir a 

verba proposta”. 



 

 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “Subsídios às Associações Concelhias”.- 

Pelos Senhores Vereadores Abel Coelho, Hélder Ferreira e Carlos Pereira foi 

presente a seguinte proposta de atribuição de subsídios correntes às 

Associações/Coletividades concelhias:------------------------------------------------------ 

Tal como em anos anteriores, regulamentar a atribuição de subsídios num contexto 

heterogéneo de instituições com objetivos e recursos distintos afigura-se como 

exercício de execução extremamente complexa. 

Decidir é fazer opções e, assim, optamos por manter os critérios que têm norteado 

as atribuições anteriores.  

Ou seja,  

1. Excluimos as associações que prosseguem atividades em benefício exclusivo dos 

seus associados. 

2. Discriminamos positivamente as associações desportivas que privilegiam a 

formação. 

3. Discriminamos positivamente os ranchos folclóricos federados. 

4. Discriminamos positivamente as instituições/associações que suportam custos 

diferenciados de manutenção das suas atividades e dos proveitos que podem gerar. 

5. Discriminamos positivamente a relevância social e o interesse público em causa. 

Pretende-se, na medida do possível, substituir o apoio financeiro pelo apoio 

logístico para que cada associação desenvolva práticas de gestão financeira interna 

e de programação das suas atividades sem que esteja, permanentemente, dependente 

da decisão pontual da Autarquia.  

Considerando o contexto sócio-económico que o país vive, atendendo à quebra de 

receitas próprias e de transferência, tomamos como referência genérica para a 

presente proposta os valores atribuídos em 2009, sendo que em 2010 não houve 

disponibilidade financeira para a atribuição de quaisquer verbas. Os subsídios a 

atribuir respeitarão a tabela que se anexa e serão distribuídos na sujeição rigorosa 

ao equilíbrio financeiro da autarquia. Os valores atribuídos inscrevem-se numa 

política de apoio simbólico a estas Associações sem o propósito de lhes financiar a 

atividade regular, mas de ajudar a manter a instituição em funcionamento, na 

expectativa de que os seus corpos gerentes alarguem o seu programa de atividades e 

diversifiquem o seu financiamento. 



 

 

 Não estão incluídas nessa listagem as associações que não responderam à 

comunicação oportunamente remetida no sentido de nos apresentarem a 

documentação necessária à atribuição de subsídio.   

Assim, 
 
 Propomos que, por conta da rubrica orçamental A/34 – 2011, sejam 

atribuídos os apoios financeiros às Associações/Coletividades que integram 

lista anexa, cujo montante global se cifra nos 98.250,00 €. 

Amarante, 19 de Janeiro de 2011. 
 

Os Vereadores, 
 

Abel Coelho 
 

Hélder Ferreira 
 

Carlos Pereira 
  Valor Subsídio 

ASSOCIAÇÃO Euros 
Aboadela Futebol Clube 1000,00 
Actijovens - Ass. Juvenil de Ansiães 500,00 
Águas Bravas Clube 10000,00 
ARCA - Ass. Recreativa e Cultural Aboinense  1000,00 
ARPA - Ass. Recreativa de Padronelo  1000,00 
Associação "A Terra dos Homens" 2000,00 
Associação Casa do Povo de Figueiró (Santiago) / Rancho 
Folclórico 

1500,00 

Associação Cultural Desportiva e Recreativa de Ansiães 1000,00 
Associação Cultural, Desportiva e Recreativa de Freixo de 
Baixo 

1000,00 

Associação Cultural e Desportiva "Águia do Marão" 250,00 

Associação Cultural e Desportiva da Madalena 1500,00 

Associação Cultural Desportiva e Recreativa dos Unidos da 
Torre 

1000,00 

Associação Cultural e Recreativa “Os Amigos das Azenhas” 250,00 
 
Associação Cultural e Recreativa da Tuna de Gondar 

 
1500,00 

Associação Cultural e Recreativa de Rebordelo 500,00 
Associação Cultural e Recreativa  de S. Martinho de Mancelos 
(Rancho Folclórico) 

1250,00 

Associação de Animação Sócio Pedagógica dos Professores de 
Amarante 

1500,00 

Associação de Beneficiência de Vila Meã 3000,00 



 

 

Associação de Cicloturismo de Figueiró 500,00 
Associação Desportiva de Fridão 1000,00 
Associação Desportiva de Lufrei 1000,00 
Associação Desportiva e Cénica de Ôlo 1000,00 
Associação Desportiva, Cultural e Recreativa de Gatão 1000,00 

Associação Desportiva e Recreativa - Estradinha Futebol Clube 1000,00 

Associação Desportiva e Recreativa de Vila Chã do Marão 1000,00 
Associação Desportiva e Recreativa de Vila Garcia 1000,00 
Associação Desportiva de Vilarinho 1000,00 
Associação dos Amigos do Rio Ovelha 1000,00 
Associação Recreativa e Cultural Jovens de Gondar 500,00 
Associação Tuna de São Faustino de Fridão 2500,00 
Aventura Marão Clube (Actividade Desportiva) 5000,00 
B.F.C. - Bustelo Futebol Clube 1000,00 
Bicimarante 500,00 
Carneiro Futebol Clube 1000,00 
Centro Cultural e Recreativo de Bustelo 1000,00 
Centro Cultural e Recreativo de Gouveia (São Simão) 1250,00 
Centro Cultural e Recreativo  "Os Malteses" de Fregim 1000,00 
Centro Cultural e Recreativo de Sanche 1500,00 
CERCIMARANTE - Cooperativa para educação e reabilitação 
de crianças inadaptadas do concelho de Amarante, C.R.L.  

3000,00 

Círculo Lago Cerqueira 2000,00 
Clube de Ténis de Amarante 1000,00 
Clube Desportivo de Louredo 1000,00 
Conferência de São Vicente Paulo de S. Gonçalo de Amarante 250,00 
Confraria do Doce Conventual de Amarante 500,00 
Corpo Nacional de Escutas - Agrupamento nº 448 - Amarante 1500,00 
Corpo Nacional de Escutas - Agrupamento nº 925 - Ataíde 1000,00 
F.A.D.A - Federação das Associações Desportivas de Amarante 7500,00 
Futebol Clube de Murgido 1000,00 
Grupo Coral Desportivo e Recreativo “Estrelas da Paz” 1000,00 
Grupo de Cantares e Danças de Santa Cruz de Riba-Tâmega 1500,00 
Grupo de Jovens "Pedras Vivas" de Mancelos 500,00 
Grupo Desportivo de Cepelos 1000,00 
Grupo Desportivo e Cultural Campofeirense 500,00 
Grupo Desportivo e Recreativo de Travanca 1000,00 
Grupo Folclórico de Santa Cruz de Vila Meã 1500,00 
Grupo Folclórico de Vila Chã do Marão 1250,00 
Mancelos Futebol Clube "Os Leões" 1000,00 
Rancho Folclórico da Amizade de Telões 1250,00 
Rancho Folclórico de Carneiro - Amarante 1250,00 



 

 

Rancho Folclórico da Casa do Povo Louredo e Fregim 1250,00 
Rancho Folclórico de Salvador do Monte 1250,00 
Rancho Folclórico de Vilarinho 1250,00 
Sport Clube Salvadorense 2500,00 
Terriveis Clube Aventura 3000,00 
Tuna de São Paio de Ansiães 750,00 
União Desportiva da Lomba 1000,00 
União Desportiva e Cultural de Gondar 1000,00 
União Desportiva e Cultural de Várzea 1000,00 
Zona Xisto - Associação para promoção da cultura e da natureza 250,00 

TOTAL  98.250,00 
 

------- O Senhor Vereador António Araújo do PSD questionou quais os valores, 

comparativamente ao ano de 2009 em termos globais e quais as Associações que 

foram retiradas ou acrescentadas nesta lista.------------------------------------------------

------- O Senhor Vereador Carlos Pereira respondeu que da lista não constam as 

Associações Desportivas, com mais elementos na sua formação e as Federadas, que 

já foram contempladas em 2010.  

------- O Senhor Vereador António Araújo voltou a referir que deveria haver 

critérios mais rigorosos na atribuição dos subsídios e que houve um compromisso 

por parte da Câmara de definir esses critérios relativamente ao ano anterior-----------

------- O Senhor Vereador respondeu que está a ser estudada uma forma justa e 

criteriosa para a elaboração de um regulamento que contemple com total rigor a 

atribuição de subsídios às Associações existentes.-----------------------------------------

------- O Senhor Vereador Jorge Mendes do PSD questionou a diferença de valores 

atribuída entre a Associação Cultural e Recreativa de S. Martinho de Mancelos 

(Rancho Folclórico) 1250 euros e Grupo Folclórico de Santa Cruz de Vila Meã e 

1.500 euros.------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Presidente respondeu que essa diferença consta da proposta e que a 

mesma se deve ao facto de um Rancho ser Federado e o outro não.--------------------- 

------- A Câmara deliberou, por maioria, aprovar a proposta apresentada, com  a 

abstenção dos Senhores Vereadores do PSD que ditaram para a acta a seguinte 

justificação de voto:---------------------------------------------------------------------------- 

“Abstivemo-nos porque, embora concordemos com o apoio ao movimento 

associativo concelhio, também entendemos que a atribuição de subsídios deve 



 

 

pautar-se pela definição de critérios com ponderações rigorosas e coerentes, com 

vista à equidade na distribuição de dinheiros públicos, o que, mais uma vez, não 

acontece”.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- DESTAQUE – Pedido de destaque de uma parcela de terreno - 

Local: Crasto – Vila Garcia - Requerente: Adão Teixeira da Mota – Proc. n.º 

34/2010 OP-DES.- A Câmara deliberou manifestar a intenção de indeferir o 

pedido, de acordo com os pareceres técnicos de 10 e 14 de Janeiro de 2011, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais. 

Querendo, poderá o requerente apresentar alegações escritas no prazo de 60 

(sessenta) dias.----------------------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- DESTAQUE – Pedido de destaque de uma parcela de terreno - 

Local: Sanguinhedo - Aboim - Requerente: Fernando de Melo e Cosme – Proc. n.º 

13/2010 OP-DES.- A Câmara deliberou manifestar a intenção de indeferir o 

pedido, de acordo com os pareceres técnicos de 10 e 12 de Janeiro de 2011, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais. Querendo, poderá o requerente 

apresentar alegações escritas no prazo de 60 (sessenta) dias. 

------- Mais deliberou a Câmara, remeter o processo ao Gabinete da Protecção 

Civil.--------------------------------------------- ------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- DESTAQUE – Pedido de destaque de uma parcela de terreno - 

Local: – Rua das Lamas – S. Simão - Requerente: Maria Manuel Carvalhal Lobo da 

Silveira Ramalho – Proc. n.º 50/2010 OP-DES.- A Câmara deliberou deferir o 

pedido de destaque, de acordo com os pareceres técnicos de 12, 14 e 18 de Janeiro 

de 2011, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.---------------------- 

------- URBANISMO.- OBRAS – Isenção do pagamento das taxas - Local: Rua Dr. 

Miguel Pinto Martins – S. Gonçalo - Requerente: Santa Casa da Misericórdia de 

Amarante – Proc. n.º 236/2010 LE-EDI.- A Câmara deliberou isentar a 

requerente do pagamento das taxas relativas à obra de remodelação/ampliação 

do Lar Conselheiro António Cândido, uma vez que se enquadra na alínea a) do 

nº. 3 do artigo 15º. do Código Regulamentar do Município bem como do parecer 

técnico de 14 de Janeiro de 2011, que se dá por reproduzido para todos os efeitos 

legais.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- CERTIDÃO – Pedido de certidão - AUGI - Local: Figueiró 

(Sta. Cristina) - Requerente: Maria Cristina Lencastre de Freitas Borges de Araújo 

Gandra – Registo n.º 777/2011.- A Câmara deliberou emitir parecer favorável, 



 

 

nos termos do parecer técnico de 13 de Janeiro de 2011, que se dá por reproduzido 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- CERTIDÃO – Pedido de certidão - AUGI - Local: Paredes – 

Gouveia (Simão) - Requerente: Isabel Monteiro Rocha - Solicitadora – Registo n.º 

1163/2011.- A Câmara deliberou emitir parecer favorável, nos termos do parecer 

técnico de 14 de Janeiro de 2011, que se dá por reproduzido para todos os efeitos 

legais.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO.- TOPONIMIA – Aprovação de Topónimo - Local: Travessa da 

Bela Vista - Fregim - Requerente: Junta de Freguesia de Fregim – Registo n.º 

54/2011.- A Câmara deliberou aprovar a criação do novo Topónimo, de acordo 

com o parecer técnico de 10 de Janeiro de 2011, que se dá por reproduzido para 

todos os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------

------- ACÇÃO SOCIAL.- “Subsídio ao Arrendamento”.- Proposta de Alteração de 

Comparticipação pela Aplicação do Novo Regulamento.- (Registo nº. 

565/2011/01/19).- Câmara deliberou aprovar a proposta de alteração de 

comparticipação pela aplicação do Novo Regulamento, de acordo com os 

pareceres técnicos de 19 de Janeiro de 2011, que se dão por reproduzidos para todos 

os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------------- 

------- ACÇÃO SOCIAL.- “Subsídio ao Arrendamento”.- Proposta de Cessação de 

Comparticipação (Registo nº. 570/2011/01/19). A Câmara deliberou aprovar a 

proposta de cessação de comparticipação    do subsídio ao arrendamento, de acordo 

com os pareceres técnicos de 19 de Janeiro de 2011, que se dão por reproduzidos 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------- 

------- ACÇÃO SOCIAL.- “Subsídio ao Arrendamento”.- Proposta de Alteração de 

Comparticipação (Registo nº. 575/2011/01/19).- A Câmara deliberou aprovar a 

proposta de alteração de comparticipação do subsídio ao arrendamento, de 

acordo com os pareceres técnicos de 19 de Janeiro de 2011, que se dão por 

reproduzidos para todos os efeitos legais.--------------------------------------------------- 

------- ASSOCIAÇÕES.- “Pedido de subsídio para o ano de 2011 formulado pelo 

CSCD – Centro Social Cultural e Desportivo dos Funcionários”.- (Registo nº. 

1627/2011/01/19).- A Câmara deliberou atribuir ao CSCD – Centro Social 

Cultural e Desportivo dos Funcionários da Câmara Municipal de Amarante o 

subsídio de 30.000 euros.--------------------------------------------------------------------- 



 

 

------- OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA.- Trânsito.- Suspensão de trânsito na 

Avª. 1º. de Maio - entrada das instalações da Santa Casa da Misericórdia a fim de 

proceder à colocação de uma grua.- Pedido de autorização formulado pela Santa 

Casa da Misericórdia de Amarante.- (Ratificação do despacho do Sr. Presidente da 

Câmara de 11.01.2011 de deferimento do pedido- (Registo nº. 878/2011/01/11).- A 

Câmara deliberou ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara de 11 

de Janeiro de 2011 de deferimento do pedido.------------------------------------------- 

------- OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA.- Trânsito.- Pedido de autorização de 

suspensão de trânsito formulado pela Infratúnel, Construtores do Túnel do Marão, 

ACES (Ratificação do despacho do Sr. Presidente da Câmara de 11.01.2011 de 

deferimento do pedido- (Registo nº. 1066/2011/01/13). A Câmara deliberou 

ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara de 11 de Janeiro de 2011 

de deferimento do pedido.------------------------------------------------------------------- 

------- OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA .- Pedido de autorização formulado pelo 

Infantário Creche “O Miúdo” para a realização do desfile de Carnaval pelas ruas da 

cidade a levar a efeito, dia 6 de Março de 2011.- (Registo nº. 1102/2011/01/13).- A 

Câmara deliberou autorizar a realização do desfile de Carnaval, de acordo com 

os pareceres técnicos de 17 de Janeiro de 2011 e parecer favorável emitido pelo 

Senhor Vereador da Área do Trânsito Carlos Pereira em 18 de Janeiro de 

2011 ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Beneficiação do Caminho Municipal 1640 

(Estrada Pombalina).- Adjudicatário:- URBITÂMEGA, Sociedade de Construções 

do Tâmega, Ldª..- (Aprovação da minuta do contrato, nos termos do nº. 1 do artigo 

98º. do CCP).- (Registo nº. 1621/2011/01/19).  

------- O Senhor Vereador Jorge Mendes do PSD solicitou o dossier da obra para 

analisar a documentação apresentada, nomeadamente a forma da caução 

apresentada e prevista no Dec-Lei 18/2008.------------------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador do PSD José Luís Gaspar  questionou se o troço inicial 

irá ser contemplado com saneamento. -------------------------------------------------------

------- O Senhor Presidente respondeu afirmativamente e disse ainda que também 

vai ser revista a rede de distribuição de água.----------------------------------------------- 

------- A Câmara deliberou aprovar a minuta do contrato da empreitada em 

título.--------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação e Alargamento da E.M. 

573 – 4ª. Fase – Vila Chã do Marão”.- Adjudicatário:- GEOGRANITOS, Pedreiras 

de Amarante, Lda.- (Auto de Vistoria, Recepção Definitiva e extinção das cauções 

prestadas).- (Registo nº. 329/2011/01/10).- A Câmara deliberou aprovar o auto de 

vistoria, receber definitivamente a obra em título e proceder à extinção das 

cauções prestadas, de acordo com o parecer técnico, que se dá por reproduzido 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação da Avª. 1º. de Maio (N 15), 

entre a Ponte Nova e o Entroncamento dos Bombeiros – S. Gonçalo”.- 

Adjudicatário:- Higino Pinheiro & Irmão, Ldª. (Auto de Vistoria, Recepção 

Definitiva e extinção das cauções prestadas).- (Registo nº. 453/2011/01/14). A 

Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria, receber definitivamente a obra em 

título e proceder à extinção das cauções prestadas, de acordo com o parecer 

técnico, que se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.-------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Execução de três furos nas Freguesias de 

Bustelo, Carneiro e Sanche”.- Adjudicatário:- Hidronorte, Sondagens e Captações 

de Água, Ldª. (Auto de Vistoria, Recepção Definitiva, Cancelamento da garantia 

bancária e libertação das retenções).- (Registo nº. 618/2011/01/19). A Câmara 

deliberou aprovar o auto de vistoria, receber definitivamente a obra em título e 

proceder ao cancelamento da garantia bancária e liberação das retenções, de 

acordo com o parecer técnico, que se dá por reproduzido para todos os efeitos 

legais.-------------------------- ------------------------------------------------------------------ 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Execução de dois furos no Estádio 

Municipal de Amarante e Vila Meã”.- Adjudicatário:-  Hidronorte, Sondagens e 

Captações de Água, Ldª. (Auto de Vistoria, Recepção Definitiva, Cancelamento da 

garantia bancária e liberação das retenções).- (Registo nº. 612/2011/01/19).- A 

Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria, receber definitivamente a obra em 

título, proceder ao cancelamento da garantia bancária e liberação das 

retenções, de acordo com o parecer técnico, que se dá por reproduzido para todos 

os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Arranjo Urbanístico do Adro da Igreja e 

parque de estacionamento em Vila Chã do Marão  Adjudicatário:- Douromarco, 

Construção Unipessoal, Ldª.- (Aprovação da Conta de Empreitada) (Registo nº. 

532/2011/01/17).- A Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em título, 



 

 

de acordo com o parecer técnico, que se dá por reproduzido para todos os efeitos 

legais.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Remodelação da Rede de Abastecimento de 

Água e Execução da Rede de Drenagem de Águas Residuais Domésticas da 

Freguesia de S. Simão.- Adjudicatário:- Teotónio & Filhos, Ldª.- (Pedido de 

prorrogação de prazo (Registo nº. 1599/2011/01/19).------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador Jorge Mendes do PSD manifestou desagrado quanto à 

forma dos documentos, uma vez que não referem diplomas legais ao abrigo dos 

quais se invoca (do lado do empreiteiro) e se propõe a prorrogação de prazo (do 

lado da Câmara Municipal).------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara deliberou, por maioria, autorizar a prorrogação do prazo, a 

título gracioso, por 150 dias, com a abstenção dos Senhores Vereadores do PSD.-- 

------- DIVERSOS.- Consumidores de Água.- Reclamação de factura relativa ao 

consumo excessivo de água no mês de Setembro de 2005 uma vez que da mesma 

foi gasta pelos Bombeiros Municipais – Requerente:- Ermelinda da Graça Pereira 

da Fonseca Ribeiro.- (Registo nº. 31577/2010/11/16).------------------------------------ 

------- A Câmara deliberou deferir parcialmente o pedido, devendo ser imputada 

à ora reclamante, o custo relativo à sua média de consumo.-------------------------- 

------- Mais deliberou a Câmara extinguir o processo de execução pendente 

quanto a esta cobrança.---------------------------------------------------------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente da Câmara declarou 

encerrada a reunião, quando eram doze horas e trinta minutos, da qual para constar 

se lavrou a presente acta,                                                           que eu, Secretário a 

subscrevo e assino.------------------------------------------------------------------------------ 


